



文教大学附属小学校  
 第2学年 10月号  
 令和2年 9月30日  
 第2学年担任 松川 佳史  
 飯尾 太一

## お兄さん、お姉さんに…

厳しい暑さの中スタートした2学期でしたが、気温もだいぶ涼しくなり、最近では陽が落ちるのも早くなりました。子どもたちは、毎日変わらず元気に登校し、学習や運動会の練習に励みました。そんな中、1学期にできなかった1年生との交流も行うことができました。出席番号が同じお友だちとグループを作り、夏休みの作品展を一緒に見て回ったり、洗足池公園を案内したりしました。2年生になってはじめての体験だったので、我々担任の中では、正直どうなるか不安な思いもありました。しかし、子どもたちは、我々も驚くくらい立派なお兄さん、お姉さんでした。去年の2年生にお世話になったことをいかし、自分たちができることを考えて1年生に伝えていく姿は、とても頼もしい2年生の姿でした。これからも、さまざまなお友だちとの触れ合いを通して、成長しつづけてほしいと思います。10月は、衣替え期間になります。今後さらに気温の変化が大きくなってきますので、気候に応じた服装を選んで、風邪などひかぬように心がけてください。保護者の皆様も、ご自愛ください。

## 10月の学習予定



### 生活指導目標

- ・学校や クラスのものを大切にしよう
- ・とう下校の ルールや マナーを まもろう

### 学習予定

国語：お手紙 そうだんにのってください
算数：長方形と正方形 かけ算
生活：作ってためして まちがだいすき たんけんたい
音楽：どんな音がきこえるかな こぎつね
図工：カッターナイフタワー みんなでワイワイ紙!紙けん玉!
体いく：とんでみよう!
えい語：Fruits

## 行事について

10月 2日(金) 第5回学校説明会  
 9時55分ごろ下校となります。  
 直前の変更になってしまい、申し訳ありません。  
 3日(土) 文教マーケット  
 登下校は通常通りです。



## 各学級から

### 1組 思いやりの気持ち

なかなかできなかった1年生との交流をしました。洗足池公園へ遊びに行った時は、1年生のテーマ「草花や生き物と遊ぶ」に沿って、2年生にも同じテーマで遊ぶことを考えてもらいました。いきなりこのテーマで遊ぶのも大変なので、学校近くの公園で2年生だけでこっそりリハーサル…。子どもたちは「1年生にできるかな?」「喜んでくれるかな?」と、1年生目線に立って考えてくれました。自分たちだけではなく、違う人の立場に立って考えられた子どもたち。そんな経験をさせていただいた1年生のお友だちにも感謝し、最後はお手紙に気持ちを添えることもできました。これからもこの気持ちを大切にしてほしいです。

### 2組 わたしたち、もう立派な2年生!

いろいろな行事が中止となってしまった2学期ですが、子どもたちは、ニコニコ笑顔で、毎日楽しく過ごしています。教育懇談会でもお話させていただいた通り、今学期は1年生との交流を増やしています。1年生に洗足池公園を案内する活動では、「1年生と楽しく過ごすためには、どうすればいいか」と、2年生同士で話し合いました。その中で、「私たちだけが楽しくなっちゃいけない。」「1年生と一緒に〜。」という声がたくさん子どもたちからあがりました。子どもたちは、もう立派な2年生なんだなあ…と、担任ながら、子どもの成長のはやさに感動したことを強く覚えています。去年の2年生からいただいた恩を、今年の1年生へつなげていく…恩のバトンをつなげていきたいと思っています。

## 10月のカレンダー



日	月	火	水	木	金	土
				1 都民の日	2 第5回 学校説明会	3 文教マーケット
4	5	6 避難訓練	7	8	9	10 休業日
11	12	13	14	15	16	17 創立記念日
18	19	20	21	22	23	24 休業日
25	26	27	28	29	30	31